

BESCHLUSSAUSFERTIGUNG

Gremium:	Ortsgemeinderat	Datum:	23.08.2022
Behandlung:		Aktenzeichen:	
Öffentlichkeitsstatus	öffentlich	Vorlage Nr.	
Sitzungsdatum:	22.06.2022	Niederschrift:	18/OGR/022

Einwohnerfragen

Sachverhalt:

Ein Einwohner stellt die Frage, ob das Mulchen der Gehwege in regelmäßigen Abständen erfolgen kann. Aktuell gibt es diesbezüglich keine klare Regelung in der Ortsgemeinde. Es wurde festgelegt, dass nicht alle Erdwege regelmäßig angefahren werden können. Alle Wanderwege und weitere viel begangenen Wege wurden bereits angefahren, dies soll regelmäßig beibehalten werden. Die Ortsgemeinde setzt auf Mundpropaganda seitens der Einwohner, sodass auf Zuruf reagiert werden kann.

Ein Einwohner stellt die Frage, was mit den Zäunen am Wegesrand passiert, die nicht mehr benötigt werden und seitens der Eigentümer nicht entfernt werden. Der Ortsgemeinderat beschließt, dass Heinz Leuschen diese zukünftig für „kleines Geld“ entfernt.

Ein Einwohner stellt die Frage, ob eine optische Markierung zur Beachtung der Vorfahrtsregelung möglich sei, z.B. in Form einer Straßenmarkierung oder eines Verkehrsschildes.

Die Markierung soll im Ortsteil Kalenborn an der Kreuzung Maarstraße/Sonnenweg und In der Hesch angebracht werden. Die Markierung soll im Ortsteil Scheuern in der Brunnenstraße angebracht werden. Der Ortsbürgermeister informiert sich über die entsprechenden Möglichkeiten und hält Rücksprache mit der Verbandsgemeinde, sodass die Umsetzung bei der nächsten Sitzung abgestimmt werden kann.

Ein Einwohner merkt an, dass sich im Ortsteil Scheuern, an der Kreuzung Hillesheimer Straße (L10) Risse/Löcher im Teer bilden. Der Ortsbürgermeister merkt an, dass die Straße bereits seit Jahren im Zusammenhang mit der Hochbrücke saniert werden soll. Der ehemalige Ortsbürgermeister Lothar Streicher hat bereits vor Jahren Bilder von den besagten Stellen an den LBM gesendet. Ortsbürgermeister Johnen wird sich erneut mit dem LBM in Verbindung setzen.

Ein Einwohner merkt an, dass im Ortsteil Kalenborn ein Baum hinter der Kirche geschnitten werden soll. Der Ortsbürgermeister verschiebt dies auf den Herbst 2022.